

Im elften Jahr in Folge - Spenden statt Kundengeschenke

Traditionsgemäß haben wir auch in diesem Jahr wieder auf Weihnachtsgeschenke für unsere Kunden verzichtet und einen Betrag von fast **11.000.- €** für verschiedene Projekte für Kinder, Jugendliche und Bedürftige in unserer Gemeinde eingesetzt.

Das **Christliche Sozialwerk Brannenburg – Flintsbach e.V.** erhält 1.500.- € für Geschenk-Gutscheine zur Weitergabe an bedürftige Menschen in der Gemeinde. Mit diesen Gutscheinen erhalten die Beschenkten ein warmes Mittagessen im Mehrgenerationenhaus (bei Bedarf mit Abholservice), Nachmittagskaffee und Kuchen im „Café miteinander“, Haarpflege vom mobilen Friseurdienst des Sozialwerks oder eine Hand- bzw. Fußpflege.

Wir sind sicher, dass wir mit diesen kleinen „Luxus-Überraschungen“, die sich viele in unserer Mitte oft nicht leisten können, da andere Dinge notwendiger sind, eine Freude bereiten.



Übergabe der Geschenk-Gutscheine – v.l.n.r. Paul Weismann (GF OELCHECK), S. Lederwascher (Bürgermeister Flintsbach), M. Kaiser-Fehling, Barbara Weismann (GF OELCHECK), W. Berthaler (Landrat), M. Jokisch (Bürgermeister Brannenburg)

Das **Jugendcafé Brannenburg** erhält Sachspenden im Gesamtwert von 1.600.- €.

Im Jugendcafé haben Schüler die Gelegenheit, mit Gleichaltrigen unter Betreuung ihre Freizeit zu verbringen. In Absprache mit Christian Bauer (Jugendarbeit Brannenburg, Kommunale Jugendhilfe) haben wir den Multimedia-Bereich modernisiert. Jetzt steht den Schülern ein großer Fernseher mit Wandhalterung, zwei leistungsstarke PCs und eine GoPro Kamera zum professionellen „Action Video“ Dreh mit entsprechender Software zur Video-Bearbeitung zur Verfügung.



Die **offene Ganztagsesschule** an der Dientzenhofer-Schule in Brannenburg bekommt zehn hochwertige Mountainbikes der Firma Corratec als Sachspende im Wert von 4000.- €. In den wenigen Jahren des Bestehens hat die in der Ganztagsesschule zu betreuende Schülerzahl kontinuierlich zugenommen. Die Kinder werden beim Erledigen der Hausaufgaben unterstützt, sollen aber auch neue Erfahrungen sammeln, die soziale Kompetenzen stärken und Spaß in der Gemeinschaft erleben. Die Fahrräder werden für einen künftigen „Fahrrad-Kurs“ verwendet werden. Neben Techniktraining und Nachmittags-Touren in die einheimischen Berge im Sommer, sind für im Winter das Lernen von „Fahrradwartung“ und das Lesen von Karten und Routen geplant.



Alle Kindergarten-Kinder (ca. 165) der Kindergärten des **Kindergartenvereins Degerndorf/Brannenburg e.V.** (St. Michael, St. Johannes und St. Sebastian) werden zusammen mit ihren Betreuerinnen am 16. April 2015 mit vier Bussen nach München in den Tierpark Hellabrunn fahren. Damit dort keiner verloren geht, werden die Kinder mit „OELCHECK goes Zoo“-Sonnenenschutzkappen ausgestattet.

OELCHECK übernimmt die Gesamtkosten von 3.725.- € für Busfahrt, Eintritt in den Tierpark und die Kappen. Für die Kinder wird dies sicherlich ein unvergessliches gemeinsames Erlebnis mit vielen gemeinsamen Eindrücken, an welches sie sich noch lange erinnern.

